in Nagashima town

ください。

見頃となりますので、

是非、ご覧

かったそうですが、10月末までは

わがまちの りがまちの

田んぼの中の芙蓉が満開!

芙蓉は、7~8年前から咲き始以からです。 (日本)が約10年前に集落内にあったりたものです。 この芙蓉は、島崎親雄さん(日本の芙蓉は、島崎親雄さん(日本の芙蓉は、島崎親雄さん(日本の芙蓉は、島崎親雄さん(日本)が約10年前に集落内にあった。

例年よりも1カ月近く開花が遅残り約50がにも植栽を続けていきていますが、島崎さんは、直線の沿いの直線約150がに植栽され沿いの直線約150がに植栽され

日のうちに白色から赤色に変化し

酒を飲んで顔が赤くなるように一という珍しい種類もあり、人がお

せています。中には、「酔芙蓉」

集落内外の住民の目を楽しま



↑川沿いを彩る芙蓉



↑徐々に色を変えていく酔芙蓉

平成 29 年 9 月 30 日現在 ()内は前月比

男性

女性

世帯

10,652(-10)

5,157(-3)

5,495(-7)

4,489(+2)



申し上げます謹心でか悔やみ

名 | 年齢 | 喪主 |

お礼

ありがとうどざいます

送付のお礼として、金一封を次のかたから広報「長島」

いただきました。

厚くお礼申し上げます。

Nagashima town Public Relations